

## LE SYSTÈME PRIVÉ DE SOINS DE LA SANTÉ

Il y a également, en parallèle, un Système privé de soins de la santé destiné aux Mexicains fortunés financé en totalité par un système de facturation à l'utilisateur. Ce système reçoit, dans une certaine mesure, l'aide de polices d'assurance privées. Les données fournies par l'*Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS)* révèlent que moins de 3 pour cent des Mexicains sont couverts par une police d'assurance-santé privée.

On ne dispose pas de statistiques fiables pour décrire l'utilisation des services de soins de la santé privés par les personnes non assurées. Des évaluations du U.S. Department of Commerce estiment qu'environ 20 pour cent de la totalité des soins de la santé au Mexique sont fournis par les 2 200 hôpitaux privés. Les analystes de ce secteur d'activité estiment cependant que la part de marché du secteur privé est beaucoup plus faible. Cette incertitude quant à l'importance relative du système privé n'affecte en rien les statistiques fournies dans ce profil pour le système public étant donné que les utilisateurs du système privé sont également couverts par le système public.

## LES BANQUES DE SANG

Le *Secretaría de Salud (SS)*, Secrétariat à la Santé, gère l'approvisionnement national en sang. Au cours des dernières années, le traitement des produits sanguins et du plasma a été réorganisé afin d'assurer une qualité plus élevée. C'est pourquoi la responsabilité de la collecte des produits sanguins incombe au *SS*, ainsi que la distribution de ceux-ci aux établissements publics et privés.

## LA CROIX-ROUGE

### ORGANISATION DE LA CROIX-ROUGE

La *Cruz Roja*, Croix-Rouge, gère 42 centres au Mexique et dispose de 1 800 ambulances. Elle exploite aussi 70 hôpitaux dans tout le pays qui sont le plus souvent spécialisés en traumatologie, qui offrent des services connexes aux urgences et qui procèdent à des chirurgies légères. La Croix-Rouge mexicaine fournit des services de médecine générale et d'hospitalisation dans ses hôpitaux implantés à des endroits où il n'y a pas d'établissement public. Cet organisme fait appel à 450 000 bénévoles qui constituent 80 pour cent de ses effectifs.

La *Cruz Roja*, Croix-Rouge, est le principal organisme à assurer des services d'urgence et de sauvetage au Mexique. En plus des services d'ambulance et de sauvetage, elle exploite des hôpitaux et offre des cours de formation en premiers soins et en soins infirmiers. Ses services d'urgence comprennent le transport des grands malades et des grands blessés, les soins nécessaires pour stabiliser l'état d'un patient pendant son transport, l'aide dans les cas de sinistres, les services de maternité et post-nataux, les banques de sang et celles de donneurs d'organes. Les personnes qui font appel aux services d'urgence de la *Cruz Roja* reçoivent des soins primaires à bord de l'ambulance et sont emmenées à l'hôpital de leur choix. Le recours aux services d'urgence de la *Cruz Roja* est gratuit.

